



Vivimos inmersos en las redes sociales, móviles, tablets, banca online, correo electrónico, compras a través de Internet y conexión wi-fi en cualquier lugar del mundo. No cabe duda de que nos encontramos en un mundo informatizado que ha mejorado enormemente nuestra calidad de vida y nuestras posibilidades de comunicarnos pero, ¿estamos seguros ante las nuevas tecnologías?

En la red existen individuos con los conocimientos necesarios para realizar fraudes digitales y delitos que generan en la actualidad tanto dinero como el narcotráfico mundial. Disponen de un mercado perfectamente abonado de posibles víctimas: los usuarios y las empresas. Solo algunos datos: en la actualidad, Facebook cuenta con más de 1.000 millones de usuarios, Twitter con más de 500 y LinkedIn supera los 200 millones; cada año las ventas de productos en Internet crecen un 19% y cada día se crean más de 73.000 nuevos virus informáticos y se envían más de 142.000 millones de correos 'spam'.

Ante esta creciente necesidad de conocer los nuevos riesgos que existen en el mundo digital en el que vivimos y, sobre todo, aprender a defendernos de ellos nace 'Mundo Hacker', la nueva serie que Discovery MAX estrena el jueves 14 de marzo a las 00.20 horas. A lo largo de ocho episodios, esta serie producida por GlobbTV pone sobre la mesa nuevos peligros digitales y, ante todo, nos enseña cómo defendernos de ellos a través de casos prácticos tal y como un ciberdelincuente los llevaría a cabo. De la mano de los mejores expertos en seguridad informática y de auténticos 'hackers' conoceremos cómo actúa el cibercrimen, las mafias organizadas en Internet, los acosadores digitales, sus técnicas y medios disponibles.

Pero, sobre todo, aprenderemos como estar seguros en la red con estos expertos que han decidido trabajar para hacer nuestras vidas digitales más seguras en una batalla donde el equilibrio de fuerzas es totalmente desproporcionado en su contra.

'Mundo Hacker' contará con dos presentadores de excepción y con demostrado prestigio en el campo de la seguridad informática, el profesor universitario Antonio Ramos y la periodista especializada Mónica Valle. Ramos, es un reconocido experto en seguridad informática y hacking de sistemas que combina su labor docente en las madrileñas universidades Complutense, Alfonso X el Sabio y Rey Juan Carlos con su colaboración como consultor y



formador de fuerzas de seguridad del estado, ministerios de Defensa de diferentes países en materias de 'ciberdelincuencia' y delitos informáticos.

Además, ha publicado nueve libros especializados sobre las técnicas que se utilizan para comprometer sistemas informáticos y redes de ordenadores y como protegerlos, y es asiduo ponente de seminarios y talleres sobre sistemas de seguridad informática y hacking en España e Iberoamérica. Por su parte, Mónica Valle es una periodista especializada que ha desarrollado la mayor parte de su carrera en el ámbito audiovisual, especialmente la televisión.

En cada capítulo, los dos presentadores estarán acompañados por varios expertos que explicarán los peligros reales a los que nos enfrentamos con tan solo visitar una página Web desde cualquiera de nuestros dispositivos móviles, ordenadores o tablets. Así, reconocidos especialistas a nivel internacional en seguridad informática, redes y hacking enseñarán de forma real los devastadores efectos de un delito en la red Internet, desde un ataque de spam, qué ocurre cuando se introduce un virus en nuestro ordenador, o cómo nos pueden monitorizar a través de las redes sociales. Cada capítulo contará además con reportajes en los que han participado fabricantes y empresas especializadas en la materia concreta y nos explicarán cómo están combatiendo el 'ciberdelincuencia'.

En cada una de las ocho entregas, la serie tratará de forma exclusiva cada uno de los temas que están de actualidad en el mundo tecnológico: la ciberguerra, infección en la red, los peligros de las redes sociales, el spam y el phishing financiero, los riesgos de las redes wi-fi o cómo atacan nuestros teléfonos móviles. Estos y otros temas se tratarán de forma exhaustiva para aprender a conocerlos, detectarlos y, sobre todo, evitarlos. En definitiva se dará a conocer las amenazas cibernéticas que desatan una guerra digital, el lucrativo negocio del delito digital y las tendencias de la seguridad: el mundo de los Hackers al descubierto.

En concreto, el primer episodio 'Spam: un negocio muy rentable', conoceremos qué son exactamente el spam y el phishing, dos de los mayores negocios sucios de la red con los que los ciberdelincuentes obtienen verdaderas fortunas, y que provocan millones de pérdidas a



Hackers aparecen en la nueva serie Mundo Hacker de Discovery Max

las empresas.

Fuente: Frecuenciadigital